

Compañeros y compañeras:

Con profundo dolor lamentamos informar que en la madrugada de este miércoles 08 de enero ha fallecido a sus 91 años el compañero Juan Carlos Concha Gutiérrez, destacado militante de nuestro Partido y quien fuese Ministro de Salud Pública del Gobierno de Salvador Allende.

El Compañero Juan Carlos Concha Gutiérrez, esposo, padre y abuelo, militante activo de la célula Enrique Paris del Comunal de Providencia, nació en Santiago el 28 de septiembre de 1933, y estudió en la Universidad de Chile donde se tituló como Médico Cirujano. En 1971 asumió como Ministro de Salud Pública del gobierno de Salvador Allende, y fue responsable de la implementación de una de las medidas más emblemáticas del programa de la Unidad Popular: la distribución del medio litro de leche por niño, medida gracias a la cual se erradicó la desnutrición infantil en Chile y que a la fecha sigue siendo una de las políticas públicas más exitosa de nuestro país.

Tras el golpe civil militar, vivió el exilio en la República Democrática Alemana junto con su compañera, la profesora Carlota García con quien compartió vida por más de 60 años y construyó una hermosa familia, a quienes enviamos nuestras más sinceras condolencias y expresamos toda la fraternidad de su Partido en estos difíciles momentos.

El Doctor Concha contribuyó al desarrollo de diversas políticas públicas de Salud a lo largo del país, y ejerció su profesión desde la coherencia y la sensibilidad social que lo caracterizaron durante toda su vida. Su partida es un duro golpe para nuestra militancia que conoció de su extraordinaria calidad humana, entrega y consecuencia.

Sus restos mortales serán velados en la Casa Museo Michoacán, ubicada en Avenida Lynch norte 164, comuna de La Reina a partir de este miércoles 8 de enero a las 15:00 horas.

Hoy inclinamos nuestras banderas y con fuerza decimos:

¡Honor y Gloria a Juan Carlos Concha!

Comité Central Partido Comunista de Chile.

Santiago, enero 08 de 2025

136,351 total views,

4 views today